

# 西連寺新聞

## 6月



今年はずめの梅雨入りでした。ね、天気は悪くても西連寺の中は晴れています。♪♪  
どうしたら気持ち良く快適に過ごせるか...  
悩みも皆さんと話し合えば楽しい時間になります。皆さんといれば、雨も楽しく笑顔ある毎日を過ごすことができます。笑顔あふれる場所となり、毎日がハッピーになりますように☆☆☆



### 今月の壁画

今月の壁画は、紫陽花を作りました。  
皆さんと協力して花を一つずつ折り紙を偽って綺麗に仕上げることができました。  
飾りつけをするよ...  
「あら、きれいじゃない☆とても喜んでもらえました」



### 西連寺のお庭

西連寺に長く咲いていたハンジューとさよならして、新しくペゴニアや日々草、金魚草などが仲間入りです。  
今年も庭に咲いていた紫陽花を花瓶に飾ってみました。どれも色とりどりできれいですね♡



笑顔いっぱい  
思いやり  
あふれる居場所



### おやつ作り

今月は「プリンアラモー」  
で作りました☆  
プルプルのプリンの上に果物をのせてその上に生クリームをたっぷり絞って出来上がり♡  
「美味しそう」とみなさん綺麗に完食してくれました。



### お願い

新型コロナウイルス、インフルエンザの流行は落ち着きました。が、感染症予防の観点からも、手洗いの励行やマスクの着用をお願いします。



また、少しでも調子が悪ければ、早めの受診をお願いします。  
☆来所前の検温、手指消毒等ご協力ありがとうございます。  
引き続きよろしくお願いします。